

<上海→茨城便による輸入開始について>

会員様各位・お客様各位

拝啓

貴社、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素は、格別のご高配を賜わり、厚くお礼申し上げます。

去る5月22日より、株式会社スコア・ジャパンは、日中の国際宅配・運送業者としては初めて、茨城空港を発着する国際便を利用したの、輸入貨物運送を開始しました。またLCCを利用したの国際運送も、本邦では初の試みになり、一部テレビ・ラジオ・新聞などで報道されました。また下記、茨城県庁さまHPでも、貨物到着の様子が公開されています。 http://www.pref.ibaraki.jp/hotnews/2012_05/20120522_03/

茨城空港について、簡単にご紹介申し上げます。茨城空港は、茨城県小美玉市に在します。2010年3月、航空自衛隊百里飛行場を民間共用化して開港した空港です。首都圏では、羽田・成田に次ぐ、三番目の空港として各界の注目を集めています。2012年5月現在、国内線として神戸線、札幌（新千歳）線、国際線としては上海線（春秋航空）の3路線が就航しています。

弊社では成長を続ける貨物量に対して、安定的な価格で、然るべき速度での国際運送を維持、強化するために茨城空港の利用を計画し、この度の運用実施となりました。現在、同空港内の貨物蔵置面積の限定や、通関上の制限なども、一部ございますが、弊社は確実に実績を重ね、さらなる茨城空港での戦略的な運用を拡大していく次第でございます。

略儀ながら、書中をもちまして、皆様にご報告・ご案内申し上げます。また本事業開始に当り、ご協力を賜った関係各官庁・協力会社様へも、この場を借りてお礼申し上げます。

敬具

2012年5月25日

株式会社スコア・ジャパン
代表取締役社長 大沢理